

Korem 063/SGJ Siap Mendukung Peningkatan Produktivitas untuk Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan

A. Subekti - KOTACIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Mar 22, 2023 - 15:06



KOTA CIREBON - Jajaran Primer Koperasi Kartika Kodam III/Siliwangi sampai Primer Koperasi tingkat Kodim melaksanakan Penanda tanganan Kerja Sama dengan PT. Tenang Jaya Sejahtera, Pelaksanaan pembahasan Penandatanganan Kerja Sama berlangsung selama dua hari di mulai dari sosialisasi pemanfaatan limbah B3 tanggal 21 Maret sampai dengan 22 Maret 2023 dengan tema "Mewujudkan Koperasi Satuan Yang Maju Untuk Meningkatkan Kesejahteraan Prajurit" bertempat di Gedung Serbaguna Hotel Qintani Jl. Kepudang No.3, Sutawinangun, Kec. Kedawung, Kabupaten Cirebon, Rabu (22/03/2023).

Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han.,

menyampaikan Kegiatan Penanda tangan Kerja Sama dengan PT. Tenang Jaya Sejahtera sesuai dengan arahan Presiden Jokowi dalam Rapim TNI-Polri 2023 agar TNI dan Polri dapat menjaga proses berjalannya hilirisasi industri. Hal itu sejalan dengan tema yang diangkat dalam Rapim TNI-Polri 2023, yakni “TNI Polri Siap Mendukung Peningkatan Produktivitas untuk Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan”, dan sesuai dengan Perintah Panglima TNI serta Kasad untuk meningkatkan kesejahteraan Prajurit TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi dan TNI AD Lakukan tindakan yang berdampak kesejahteraan rakyat agar menumbuhkan kecintaan rakyat terhadap TNI AD. Dalam perjanjian kerjasama tidak dapat berfikir satu langkah, tapi harus berfikir berapa langkah kedepan. Korem 063/Sunan Gunung Jati dan Jajaran Korem lainnya akan melaksanakan MoU dengan PT. Tenang Jaya Sejahtera dalam rangka menyelamatkan lingkungan dari bahaya Limbah B3.



Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han, menambahkan Penanda tangan Perjanjian Kerja Sama (PKS) antara Primkop Kartika Jajaran Korem dan PT. Tenang Jaya Sejahtera tentang Pengolahan limbah sebagai bentuk kerja sama kemitraan yang saling menguntungkan bagi kedua belah pihak. Bagi Primkop sendiri Perjanjian Kerja Sama ini sangat penting dan bernilai strategis dalam rangka pemberdayaan dan pengembangan koperasi kedepan sehingga dengan meningkatnya koperasi akan membawa dampak positif dan nyata terhadap kesejahteraan masyarakat secara umum dan anggota Koperasi secara khusus dimana koperasi dibentuk untuk mensejahterakan anggotanya.



Kegiatan Penanda tangan Kerja Sama dengan PT. Tenang Jaya Sejahtera di hadiri Kasrem 063/SGJ Letkol Arh Dhama Noviang Jaya, Para Kasi Korem 063/SGJ dan Perwira Staf Khusus Korem 063/SGJ, Perwakilan dari pihak PT. Tenang Jaya Sejahtera, dan di ikuti oleh Keprimkop Kartika Suryakencana beserta jajaran, Ketua Primkop Kartika Tarumanagara beserta jajaran, Keprimkop Kartika Maulana Yusuf beserta jajaran, Keprimkop Kartika Gunung Jati dan Keprimkop Kodim Jajaran Rem 063/SGJ.

Agus